

### Beneficios de Membresía\*

La membresía de ACOG mantiene la información critica fluyendo hacia usted, su práctica, y su red profesional. Creemos que su profundo compromiso, junto con su conocimiento y experiencia, es crucial para mejorar nuestra especialidad.

\*Disponible en la mayoría de las categorías de membresía • Visite acog.org/MemberBenefits

# Manténgase Actualizado Sobre Orientaciones Clínicas y Noticias



#### **ACOG Orientación Clínica y Publicaciones**

Incluye boletines de práctica, opiniones de comités, actualizaciones clínicas en el cuidado de la salud de las mujeres, pautas para el cuidado perinatal, pautas para el cuidado de la salud de las mujeres, un compendio de publicaciones seleccionadas y mucho más.



#### Contenido Web Solo Para Miembros

Acceso exclusivo a toda nuestra orientación clínica, recursos de educación médica y para pacientes, y noticias de su Distrito y Sección en acog.org.



#### **ACOG App**

Actualizaciones sobre noticias, herramientas, recursos y orientación clínica, todo a su alcance. Incluye una calculadora EDD y acceso sobre la marcha a todos los ACOG boletines de práctica y las opiniones del comité.



### Información crítica directamente a su correo electrónico

Desde Today's Headlines, que ofrece un resumen diario de las últimas noticias sobre el cuidado de la salud de las mujeres, a los ACOG boletines electrónicos que cubren los últimos recursos de orientación, defensa y gestión de la práctica, estamos comprometidos a mantenerle informado.



#### **El Green Journal**

Obstetrics & Gynecology es la principal revista académica de la especialidad, que publica artículos originales y estudios de investigación sobre avances científicos, nuevas técnicas médicas y quirúrgicas, manejo obstétrico y evaluación clínica de medicamentos e instrumentos.



#### **Centro de Recursos**

La ACOG biblioteca proporciona asistencia en referencia a las ACOG publicaciones y realiza búsquedas bibliográficas.

#### Continuar Su Educación Médica



## Mantenimiento de Certificación (MOC) Partes II and IV

Fellows reciben una reducción de \$390 en la tarifa anual del ABOG MOC.



## Programa Para el Desarrollo Profesional Continuo (Programa Cognate)

Proporciona y mantiene registro de los CME créditos para la reunión anual, reuniones anuales de distrito, cursos de posgrado, talleres de codificación y otros eventos y publicaciones. Las transcripciones están disponibles a través de acog.org.



## Programa de Préstamos para Educación Superior (HELP)

Estamos comprometidos a apoyarle a través de su capacitación. Los miembros que completaron su primer año de residencia en obstetricia y ginecología o se inscribieron en un programa de becas aprobado pueden calificar para un préstamo a bajo interés de ACOG.



#### Descuentos en Recursos y Eventos de Educación Medica Profesional

Manténgase actualizado sobre las últimas investigaciones científicas y recomendaciones clínicas. Obtenga CME créditos mientras disfruta de descuentos exclusivos para recursos populares de ACOG como PROLOG y eModules, y eventos como la Reunión Clinica y Científica Anual de ACOG.

#### **Apoye Su Práctica**



#### Gestión de Práctica y Recursos de Codificación

Nuestros eventos, recursos de codificación y guías cubren prácticas y administración de personal, registros médicos electrónicos y programas gubernamentales que afectan la codificación. También le ayudamos con sus preguntas y necesidades de codificación a través de nuestros servicios de asistencia de gestión de codificación y práctica.



#### Recursos de Responsabilidad Profesional

Recursos para evitar dificultades de responsabilidad profesional, actualizaciones de cobertura de seguro y progreso en la aprobación de la legislación de reforma de responsabilidad civil.



#### Construir Su Página de Práctica

Los miembros y el público pueden localizar fácilmente la información de su práctica a través de la búsqueda de ACOG médicos (para Fellows y Junior Fellows en Práctica).



#### TransFirst Procesamiento de Tarjeta de Crédito

Proporciona servicios de procesamiento de pago para ayudar a los médicos a crecer sus prácticas y lograr un éxito duradero.

#### **Hacer Crecer Su Red**



#### **Distrito y Secciones**

Conéctese con los miembros locales sobre defensa estatal, noticias y recursos locales, y más. Cada distrito y sección está dirigido por un miembro que representa sus intereses.



#### **ACOG Engage**

Nuestra nueva plataforma comunitaria en línea ofrece a los miembros un espacio privado y seguro para establecer contactos y colaborar con sus colegas, miembros de ACOG y liderazgo.

#### El Cuidado de Sus Pacientes



# El Registro del Paciente de Obstetricia: Formas Preparto y Postparto

Una colección de registros de pacientes para ayudar a los obstetras a mantener un registro preciso y fácil de usar para los registros de pacientes antes y después del parto.



#### **Recursos Educativos Para Pacientes**

Reciba descuentos en los recursos populares de educación para pacientes. Con 140 títulos en inglés y español, ACOG es la mejor fuente de información revisada por expertos diseñadas específicamente para los pacientes.

#### **Avance Su Carrera**



#### **ACOG Career Connection**

Solicitantes de empleo pueden buscar entre cientos de oportunidades de empleo en obstetricia y ginecología publicando un currículum vitae de forma gratuita.



#### Mentoría

ACOG conecta a obstetras experimentados con médicos más jóvenes (incluidos aquellos nuevos en la práctica, Junior Fellows y estudiantes de medicina) a través de un programa formal de emparejamiento de mentor-aprendiz y redes informales en reuniones y eventos.



#### Oportunidades de Liderazgo

Oportunidades de liderazgo a nivel local, regional, y nacional. Solicite servir en un comité o postule para un puesto de Oficial de Sección o Distrito para representar a su comunidad local (puestos de Oficial disponibles solo para Fellows y Junior Fellows).



#### Premios y reconocimientos profesionales

Ofrece a los miembros las oportunidades mas actualizadas dentro de nuestra especialidad.

#### Defensor de Nuestra Profesión y Sus Pacientes



#### Convertirse en un ACOG Defensor

Miembros pueden usar las herramientas de acción legislativa de ACOG para participar y hacer que se escuchen sus voces. Ejemplos de correos electrónicos, tweets y guiones telefónicos ayudan a que el proceso sea rápido y fácil.



### Informado Sobre las Actividades Legislativas de ACOG

A través de boletines electrónicos, nuestro sitio web y las redes sociales, ACOG mantiene a los miembros informados sobre las prioridades legislativas, incluida la reducción de la carga administrativa, la mejora de los modelos de pago y el acceso a una atención médica de calidad para las mujeres.

#### Más Solo para Usted



#### Centro de Viajes

Sirve como su única parada para hacer reservaciones a reuniones patrocinadas por la Asociación y para arreglos de viaje personales. Los descuentos en aerolíneas y automóviles están disponibles para las reuniones patrocinadas por ACOG. Acceso completo en línea 24/7 está disponible para su conveniencia.